



Adriana Acuña

DIRECTORA

PERFIL

Adriana Acuña es Directora de BLP en San José, Costa Rica, especializada en Derecho Corporativo. Desde 2015, ha asesorado a empresas en aspectos cotidianos y de gobierno corporativo, así como en fusiones, adquisiciones, ventas y reestructuraciones. Con experiencia en due diligence y redacción de informes, ha negociado acuerdos transaccionales para empresas nacionales y multinacionales.

EXPERIENCIA

Costa Rica emite \$1.5 mil millones en eurobonos.

BLP actuó asesor local del grupo de bancos integrado por Santander US Capital Markets LLC y J.P.Morgan Securities LLC, que actuaron como compradores iniciales y administradores conjuntos, en la emisión bonos en moneda extranjera por 1,500 millones de dólares con un rendimiento de 6,55% y con un vencimiento en 2034.

La mayor colocación de bonos verdes realizada por una empresa de energía 100% renovable de Centroamérica y el Caribe.

BLP en Costa Rica asesoró a Citigroup Global Markets Inc. y J.P. Morgan Securities LLC en la emisión por parte de Investment Energy Resources Limited de US\$700 millones en Notas Garantizadas con una Tasa Fija de 6,250% con vencimiento en 2029.

IDB Invest y Liberty Costa Rica estructuran el bono vinculado a la sostenibilidad más grande ("SLB") para el sector de infraestructura digital en Costa Rica.

BLP ha asesorado tanto a Liberty Costa Rica en su capacidad como emisor como a IDB Invest como banco estructurador en la emisión de un Bono Vinculado a la Sostenibilidad (SLB) como parte del financiamiento a Liberty Costa Rica por un monto total de \$450 millones para aumentar el acceso a la infraestructura digital 4G y 5G y la calidad de banda ancha en Costa Rica.

Celsia vende parte de sus activos en América Central.

BLP asesoró a Celsia en el proceso de venta de ciertos activos de generación en Costa Rica a EnfraGen, incluida la revisión y estructuración de aspectos locales bajo la ley costarricense, así como la revisión del Contrato de Compra de Acciones y documentos complementarios.

✉ aacuna@blplegal.com

☎ +506 2205 3882

📞 +1 347 258 8785

📍 Costa Rica

ÁREAS DE PRÁCTICA

- Derecho Corporativo

ACREDITACIONES

Educación

- Maestría en Derecho, Universidad de Nueva York, Estados Unidos, 2017
- Especialidad en Derecho Notarial y Registral, Universidad de la Salle, Costa Rica, 2016
- Licenciada en Derecho, Universidad de Costa Rica, Costa Rica, 2014

Adriana Acuña

DIRECTORA

EXPERIENCIA

Asesoría a CMI en la emisión de bonos verdes más grande que se ha realizado en la región.

BLP asesoró al Banco Latinoamericano de Comercio Exterior, S.A., Banco Industrial, S.A., Westrust Bank (International) Limited, Banco Davivienda Salvadoreño, S.A., Banco Davivienda (Costa Rica), S.A., Banco Davivienda, S.A. (Panamá) y Banco Davivienda, S.A. (Colombia) en un préstamo sindicado de hasta US\$440 millones a Investment Energy Resources Limited (subsidiaria del grupo CMI) y sus empresas relacionadas con temas de producción de energía en la región centroamericana. Asimismo, la firma asesoró a Corporación Multi Inversiones (CMI) a través de sus subsidiarias en Honduras en la viabilidad de garantías para ambas transacciones. Esta operación involucró múltiples jurisdicciones y ha sido la emisión de bonos verdes más grande que se ha realizado en la región hasta la fecha.

Distribuidor global de ingredientes para ciencias de la vida adquiere DIVSA en América Central.

BLP asesoró a Barentz International en la adquisición del 100% de las acciones de Distribuciones Industriales Variadas, S.A. (Divsa) en una transacción significativa que involucra ocho jurisdicciones (Guatemala, El Salvador, Honduras, Costa Rica, República Dominicana, Islas Vírgenes Británicas, Panamá y México).

Cementos Progreso se expande en Centroamérica.

BLP asesoró a Cementos Progreso Holdings, S.L en la adquisición de los activos de CEMEX en Costa Rica y El Salvador por un monto total de aproximadamente US\$335 millones. La adquisición incluye una planta de cemento, un molino de cemento, varias plantas de concreto premezclado, una cantera de agregados y centros de distribución en Costa Rica y El Salvador.

AkzoNobel completa la adquisición de Grupo Orbis.

BLP asesoró al vendedor, Grupo Orbis (Pintuco) en esta importante transacción a nivel regional, participando en Costa Rica, Nicaragua, Honduras, El Salvador y Guatemala, así como coordinando trabajo en Panamá. La asesoría de BLP incluyó todo el proceso interno de debida diligencia por parte del vendedor en las jurisdicciones de Centroamérica.

Adquisición del Proyecto Solar Valle Escondido.

BLP asesoró a BME Energy a través de su subsidiaria en la adquisición del Proyecto Solar Valle Escondido y en la renegociación del PPA del proyecto con el Instituto Costarricense de Electricidad.

Garnier adquirió el 50% de Clima Ideal S.A.

BLP asesoró al comprador durante toda la transacción de compra, incluida la diligencia debida y la preparación de todos los documentos necesarios.

IDIOMAS

- Inglés
- Español
- Alemán

ASOCIACIONES Y AFILIACIONES

- Colegio de Abogados y Abogadas de Costa Rica: miembro